

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

FRENO AL PROYECTO PARA EL EMBALSE DE CORDOBILLA

## La CHG deberá hacer un estudio en detalle para evitar el impacto ambiental

Esteban Morales comparte la decisión del Ministerio sobre la protección de la zona



PABLO  
[provincia@cordoba.elperiodico.com](mailto:provincia@cordoba.elperiodico.com)  
GENIL 08/06/2017

MANSILLA  
PUENTE

Tras conocerse a través del Boletín Oficial del Estado la resolución de la Secretaría de Estado de Medio Ambiente en la que no da el visto bueno al proyecto de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir para mejorar el entorno del pantano de Cordobilla para su explotación agrícola y energética por su impacto medioambiental, el

alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha manifestado que comprende la decisión y comparte una idea similar y lógica a la que expresa el informe aunque como conclusión, asegura, entiende que existe la demanda de un cambio de procedimiento a través de un nuevo estudio más exhaustivo que profundice en cuestiones orientadas a la protección de la flora y la fauna, así como al estado y calidad del agua.

Morales comparte la necesidad de llevar a cabo el proyecto sin que ello suponga un daño a la biodiversidad del entorno de una zona declarada espacio protegido. Por ello, el regidor ha explicado a este periódico que el Ministerio del Medio Ambiente solicitó a la CHG un estudio medioambiental «simplificado» para analizar la viabilidad y ejecución del proyecto. Dicho informe apunta que el diseño del proyecto está orientado a la necesidad de garantizar los usos hidroeléctrico y de regadío sin incluir objetivos y labores que permitan asegurar el mantenimiento de diferentes tipos de hábitats adecuado para las diferentes especies que habitan en el embalse de Cordobilla. La colmatación que sufre este pantano desde hace años ha generado la aparición de un nicho ecológico con varias aves que están protegidas, por lo que esta protección ecológica ha impedido, de momento, el inicio de un proyecto cuya inversión se calculaba en 4 millones de euros.

La última vez que se habló del asunto fue en julio del año pasado en una visita de los técnicos de la CHG al pantano para anunciar el proyecto. Allí, uno de los representantes de la misma, Joaquín del Campo, ya advertía que la declaración de impacto medioambiental sería determinante para el avance del proyecto.

La CHG pretende redirigir el caudal del río Genil por la margen derecha del embalse a través de un canal excavado en el sedimento. Los técnicos esperan que ese nuevo cauce se establezca en el tiempo para mantener los usos del embalse, disminuyendo los costes de explotación y mantenimiento de los grupos de bombeo que ahora necesita, además de recuperar su potencial agrícola y energético.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Adolfo Molina explica su proyecto a los afiliados del PP

P.M. PUENTE GENIL 08/06/2017

El nuevo presidente del Partido Popular en Córdoba, Adolfo Molina, ha mantenido un encuentro con las bases del partido en Puente Genil. Molina, que ha elegido el municipio del sur de la provincia como primera localidad que visita desde que se ha convertido en el líder de los populares cordobeses, contará en su ejecutiva con tres pontanenses: Antonio Pineda, Raquel Palos y Sergio Velasco.

El dirigente explicó su proyecto para los próximos años, que pasa por «salir a la calle para detectar los problemas de la gente y estar cerca de las personas, porque los políticos estamos para solucionar las cosas que nos plantean los vecinos». Por otra parte, aseguró que los congresos locales del PP deben celebrarse de aquí a final de año en su totalidad y en el que respecta a Puente Genil, el actual presidente, Antonio Pineda, dijo que estará «a disposición del partido y de lo que digan los compañeros».

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Detenido un vecino de Puente Genil por el robo en una vivienda

El joven, de 31 años, ofreció resistencia y dos agentes de la Guardia Civil resultaron heridos leves

REDACCIÓN 07/06/2017

La Guardia Civil, fruto de la colaboración ciudadana, ha detenido en Puente Genil a un vecino de la localidad de 31 años de edad, conocido por sus amplios antecedentes policiales como supuesto autor de un delito de robo y otro de atentado a los agentes de la Autoridad. La Guardia Civil tuvo conocimiento a través de una llamada telefónica recibida en la Central Operativa de Servicios de esta Comandancia, que se estaba produciendo un robo en el interior de una vivienda y que los autores aun podían encontrarse en su interior. Inmediatamente, una patrulla del Puesto de Puente Genil se trasladó al lugar indicado, y tras reconocer la vivienda, pudieron comprobar que había sido registrada, no localizando en su interior al supuesto autor/autores.

Asimismo, y fruto de la colaboración ciudadana, se pudo localizar al supuesto autor en una vivienda colindante, quien al detectar la presencia de la Guardia Civil en el interior del inmueble, se dio a la fuga, siendo interceptado y detenido momentos después, resultando ser un vecino de la localidad de 31 años de edad, con por sus amplios antecedentes policiales. El ahora detenido, ofreció una fuerte resistencia a su detención, resultando dos Guardias Civiles heridos de carácter leve, así como un vecino de la localidad que colaboró con los agentes. En el registro corporal practicado al detenido, se le intervino oculto en los bolsillos del pantalón que vestía un reloj, dos mecheros, cableado diverso, varios anillos y pendientes; así como dos terminales móviles que han sido reconocidos sin género de dudas por la propietaria de la vivienda.

## Medio centenar de tiendas abrirán el viernes hasta la medianoche en la Shopping Night de Puente Genil

Habrà música en vivo y otras actividades lúdicas para amenizar la tercera edición de la cita



VIRGINIA REQUENA - abccordoba Puente Genil06/06/2017 20:48h -

La Asociación de Comercio de Puente Genil y el Ayuntamiento pontano organizarán el viernes 9 de junio la III Shopping Night, que quedará circunscrita a las calles del Centro Comercial Abierto. El presidente de los comerciantes, José Florencio Bedmar, explicó en la presentación de la iniciativa que en esta edición participarán 50 tiendas, y que habrá distintos puntos

con actividades lúdicas, entre ellas música en vivo, así como expositores para aquellos establecimientos que no estén ubicados en esta zona y que permanecerán abiertos hasta las doce de la noche.

Según explicó Bedmar, aunque se aplicarán descuentos, no se han establecido porcentajes comunes sino que «cada comercio podrá aplicar el descuento que quiera». La concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo, señaló que «para el ayuntamiento es importante que la asociación tenga el impuso desde la delegación», ya que consideran que este evento «es un aliciente para los comerciantes». En este sentido, apostilló que «entendemos que el comercio de cercanías es importante».

Morillo recordó que la catalogación por parte de la Junta de Andalucía del Centro Comercial Abierto de Puente Genil «va a permitir subvenciones» que darán continuidad al hecho de que la ciudad siga siendo un punto de referencia para las compras en la comarca. El precedente del año anterior fue «un éxito de ventas», según valoraron los organizadores.

## Morales dice que el plan del Cordobilla tiene que aunar riego, medio ambiente y uso eléctrico

José Manuel Cabezas 08 Junio, 2017 - 02:32h

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), aseguró ayer a el Día que el informe del Ministerio de Agricultura, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente que advierte sobre la posibilidad de que las obras en el embalse de Cordobilla traigan consigo efectos adversos significativos desde el punto de vista medio ambiental, "no supone un rechazo frontal al proyecto", aunque sí una advertencia para que se cumplan todos los requisitos que lleva aparejada una obra de gran envergadura como esta. Morales explicó que éste es "un proyecto muy importante tanto para Puente Genil como para toda la comarca" y subrayó la obligatoriedad de

que el mismo compatibilice el uso eléctrico, el riego y la vertiente medio ambiental, tres elementos básicos de vital importancia para los agricultores, las empresas dedicadas al sector y la ciudadanía en general. Así, el alcalde insistió en que "ese estudio pormenorizado es necesario", aunque precisó que "más lo es aún que el proyecto siga adelante y se ejecute".

El delegado de Medio Ambiente, Francisco de Paula Algar, por su parte, señaló a este periódico que "el informe de impacto ambiental simplificado del proyecto es competencia del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente. Recordó que "dentro del ejercicio de esta competencia, el Ministerio ha detectado posibles afecciones medioambientales, lo que le ha llevado a decidir que Confederación tramite el estudio de impacto ambiental ordinario del proyecto". Así, aseguró que "todo ello queda, pues, en el ámbito competencial de la Administración central".



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Puentenueva anuncia de forma repentina su salida del Puente Genil

El técnico, que se marcha junto a su segundo, deja el banquillo de los pontanos por motivos personales

José M. Cabezas Puente genil, 08 Junio, 2017 - 02:36h

El hasta ahora entrenador del Salerm Puente Genil, Juanmi Puentenueva, anunció ayer por sorpresa su intención de desvincularse de la entidad pontanesa con la que ha conseguido dos ascensos consecutivos en las últimas dos temporadas. A través de una carta abierta, el técnico pozoalbense quiso dar las gracias a la junta directiva, a la plantilla, y a la afición rojilla por los dos exitosos años de trabajo que ha completado en la localidad pontanesa, y achacó tanto su marcha como la de su más directo colaborador, Antonio Serrato, a motivos personales.

El inesperado adiós de Puentenueva supone un duro golpe para la afición de un equipo que todavía está saboreando su retorno a la Tercera División, un cuarto de siglo después del último ascenso a dicha categoría en 1992. Tras más de dos décadas en el pozo de la Preferente cordobesa, la entidad que actualmente preside Francis Cabeza logró dar el salto a Primera Andaluza hace tres temporadas de la mano del montillano Pepe García. Ya con Puentenueva en el banquillo, el club siguió su racha ascendente y ha firmado dos nuevos ascensos a División de Honor y Tercera División, respectivamente, ganándose su derecho de acompañar al Espeño en esta última categoría la próxima temporada.

Ahora, en el conjunto pontano se abre un compás de espera hasta el nombramiento del nuevo técnico, la base sobre la que debe girar la confección del proyecto de regreso a Tercera, que ayer sufrió un golpe duro e inesperado a partes iguales.

## Detenido por robar en una vivienda y herir a dos agentes

El Día 08 Junio, 2017 - 02:34h

La Guardia Civil fruto de la colaboración ciudadana ha detenido en Puente Genil a un vecino de la localidad de 31 años, conocido por sus antecedentes policiales como supuesto autor de un delito de robo y otro de atentado a los agentes de la Autoridad. El Instituto Armado informó ayer de que tuvo conocimiento a través de una llamada telefónica que se estaba produciendo un robo en una casa. Hasta el lugar de los hechos se desplazó una patrulla, que tras reconocer la vivienda comprobó que había sido registrada, aunque en su interior no localizó al supuesto autor. Fruto de la colaboración ciudadana, se pudo localizar al supuesto autor en una vivienda colindante, quien al detectar la presencia de la Guardia Civil, huyó. El ahora arrestado ofreció una fuerte resistencia a su detención, resultando dos guardias civiles heridos de carácter leve y un vecino de la localidad que colaboró con los agentes. En el registro corporal practicado al detenido, se le intervino un reloj, dos mecheros, cableado diverso, varios anillos y pendientes, así como dos móviles.

## El Gobierno exige un informe más completo para evitar impacto ambiental en Cordobilla y el alcalde lo comparte

Virginia Requena07/06/2017

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación recoge en el BOE que se realice un estudio más completo, calificado como "ordinario" sobre el impacto ambiental que podría causar las obras para solucionar el problema de colmatación en el pantano de Cordobilla, con la única intención de garantizar la protección de las aves y plantas. Un hecho que retrasará el inicio de las obras pero que asegurará el menor o nulo daño al ecosistema. El informe medioambiental que se había solicitado inicialmente ya se ha cursado-según indica el regidor local. Ahora, la resolución exige "un estudio de impacto ambiental en el que se evalúen adecuadamente sus impactos, con especial atención a los señalados sobre el estado y la calidad del agua y sobre los espacios protegidos, y se adopten medidas apropiadas para su prevención, corrección o compensación".

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha declarado a GRUPO COMUNICA que "comparto que el estudio se haga de forma profunda y completa". Al tiempo que entiende que la ampliación del informe remitido "no es una negativa del Ministerio al proyecto sino una exigencia más".

Recordamos que inicialmente estaba previsto que estas obras comenzarán a final de este año, ya que en julio del anterior se marcaron año y medio para su arranque. La recuperación del cauce antiguo del río Genil será la solución a los problemas de colmatación que sufre desde hace tiempo el pantano de Cordobilla. Con una inversión de casi 4 millones de euros. En julio del pasado año, se estableció un convenio entre el Ministerio de Agricultura y Medioambiente, a través de la CHG y la Comunidad de Regantes del Genil- Cabra.

Una actuación que consistirá en desviar el cauce actual del río hacia el que tenía originalmente para que, de esta forma, el agua, que ahora dista unos 800 metros de la estación de bombeo, pase junto a las bombas extractoras. Para ello, el proyecto conllevará dos unidades. Por un lado, el azud que derive el agua hacia la margen derecha y por el otro, la propia ampliación del canal de la margen derecha.

## 18 pontaneses se forman en la aplicación de biocidas para la higiene veterinaria

Redacción 08/06/2017 Por Jara Marín

La semana pasada se inició en Puente Genil el curso 'Aplicación de biocidas para la higiene veterinaria', una acción formativa dirigida fundamentalmente a desempleados en la que participan un total de 18 vecinos de la localidad. Éste es uno de los ocho cursos que se llevarán a cabo en la provincia a través de un convenio de colaboración suscrito por la Diputación de Córdoba y Juventudes Agrarias con el objeto de aunar esfuerzos en la promoción de la formación y la cualificación en el sector agrario. Así lo explicó ayer Carmen Quintero, representante de Juventudes Agrarias, en su visita a Sodepo, lugar en el que se imparten las clases.

Para la concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo, este curso, gratuito, ofrece una gran oportunidad a todos aquellos que quieran dedicarse a la agricultura, motor de la economía de la zona. El curso, que consta de 30 horas de formación, finalizará este jueves y el próximo lunes, los alumnos deberán realizar un examen para demostrar los conocimientos adquiridos y obtener el carnet de nivel cualificado, homologado por el Instituto de Investigación y Formación Agraria y Pesquera (IFAPA).

## Asojem organiza el III Encuentro Empresarial en Almería para el desarrollo agroalimentario y negocios auxiliares

Virginia Requena 07/06/2017

La Asociación de Empresarios de Puente Genil, organiza el III Encuentro Empresarial 2017 en la localidad almeriense de El Ejido. La idea es que se desplacen a la zona el mayor número posible de empresarios pontanos de la agroalimentación y todas las empresas auxiliares. También estarán acompañados por autoridades locales. El encuentro en Almería, se organiza de la mano de la Fundación Cajamar. El programa está organizado en dos jornadas, el 15 de junio, visitarán el Centro de Innovación Agrolimentaria de Cajamar. El viernes 16, los empresarios locales mantendrán una reunión con la asociación de organizadores de Productores de Frutas y Hortalizas de Almería (COEXPHAL) y posteriormente se visitará la empresa Alhóndiga La Unión. El presidente de Asojem Alfonso Ariza y el voca en la Comisión de Agroalimentaria, Iván Torres, informarán hoy en GRUPO COMUNICA (20.30 horas). Cualquier empresario interesado puede ponerse en contacto con la organización a través de [gerencia@asojem.com](mailto:gerencia@asojem.com) o la web, [asojem.com](http://asojem.com)

## La colaboración ciudadana ha sido clave en la detención del autor de un robo en una vivienda de la que sustrajo joyas

Virginia Requena 07/06/2017

La Guardia Civil fruto de la colaboración ciudadana, ha detenido en Puente Genil a un vecino de la localidad de 31 años de edad, conocido por sus amplios antecedentes policiales como supuesto autor de un delito de robo y otro de atentado a los agentes de la Autoridad. La Guardia Civil tuvo conocimiento a través de una llamada telefónica recibida en la Central Operativa de Servicios de esta Comandancia, que se estaba produciendo un robo en el interior de una vivienda y que los autores aun podían encontrarse en su interior. Inmediatamente, una patrulla del Puesto de Puente Genil se trasladó al lugar indicado, y tras reconocer la vivienda, pudieron comprobar que había sido registrada, no localizando en su interior al supuesto autor/autores. GRUPO COMUNICA, 24 horas con la información local. (Consulta nuestros servicios TV-INTERNET-TELEFONIA con FIBRA OPTICA, 957601002).

Asimismo, y fruto de la colaboración ciudadana, se pudo localizar al supuesto autor en una vivienda colindante, quien al detectar la presencia de la Guardia Civil en el interior del inmueble, se dio a la fuga, siendo interceptado y detenido momentos después, resultando ser un vecino de la localidad de 31 años de edad, con por sus amplios antecedentes policiales. El ahora detenido, ofreció una fuerte resistencia a su detención, resultando dos Guardias Civiles heridos de carácter leve, así como un vecino de la localidad que colaboró con los agentes. En el registro corporal practicado al detenido, se le intervino oculto en los bolsillos del pantalón que vestía un reloj, dos mecheros, cableado diverso, varios anillos y pendientes; así como dos terminales móviles que han sido reconocidos sin género de dudas por la propietaria de la vivienda.

## Juanmi Puentenueva anuncia que deja el banquillo del Salerm Puente Genil

Alberto07/06/2017

Noticia bomba en el banquillo del Salerm Puente Genil. El entrenador del equipo, Juanmi Puentenueva, acaba de emitir un comunicado informando que abandona el equipo por motivos personales. Su segundo entrenador, Antonio Serrato, también deja el equipo. En el comunicado, el entrenador pozoalbense agradece el apoyo de todos los estamentos del club en estas dos temporadas, desde el presidente, Francisco Cabeza, hasta la afición y Marea Roja. Para finalizar con un párrafo donde indica que no conoce "cuál será nuestro camino profesional pero el personal seguro que volverá a pasar por Puente Genil".

La decisión de Puentenueva es una sorpresa para todos ya que se esperaba que tanto él como Antonio Serrato continuaran la próxima temporada tras haber logrado dos ascensos consecutivos, el último de ellos el pasado 28 de mayo, a Tercera División.

## Juanmi Puentenueva deja de ser técnico del Salerm Puente Genil

El técnico de Pozoblanco y Antonio Serrato, su segundo, se marchan de la entidad rojinegra por motivos personales. Rafa Navarro podría ser su sustituto



7 de junio de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

Juanmi Puentenueva ha decidido cerrar un ciclo en el Salerm Cosmetics Puente Genil. El entrenador del equipo durante las dos últimas campañas ha anunciado que deja la entidad tras haber conseguido dos ascensos de categoría consecutivos hasta situarlo en Tercera División, categoría a la que ha accedido tras finalizar la campaña 2017-2018 en segunda posición en el grupo 1 de División de Honor Andaluza. Su segundo entrenador, Antonio Serrato, también

abandona el cargo y ambos alegan motivos personales para tomar la decisión.

Una decisión que el propio Puentenueva, a través de un comunicado publicado en su blog personal, asegura que ha sido “difícil” tras dos grandes temporadas. “Valoramos mucho todo lo que este club ha hecho por nosotros durante estas dos temporadas. Toda palabra que digamos será poca para expresar la gratitud que sentimos”. En su nota, muestra un agradecimiento extendido a la junta directiva del Salerm Cosmetics Puente Genil y a su presidente, Francisco Cabeza, “por el apoyo incondicional permanente”, a los trabajadores del club, a los medios de comunicación, al cuerpo técnico, a los jugadores “por dar lo máximo para hacer disfrutar a la afición con dos ascensos consecutivos”, y a la afición y a la Marea Roja “por valorar nuestro trabajo con cariño y respeto”.

La marcha de Puentenueva y Serrato se produce de forma totalmente inesperada. En el tramo final de la temporada pasada y justo cuando el conjunto pontanés se jugaba sus opciones para el salto a Tercera División, la predisposición de ambos era la de continuar al frente del banquillo del Manuel Polinario “Poli” dado que siempre han mostrado públicamente su satisfacción y su felicidad por el trato recibido por parte de toda la masa social del club de la Campiña Sur. Por ello, muchos daban por hecho que el tándem del éxito para el fútbol pontanés seguiría una temporada más para dirigir al equipo un tercer curso deportivo más teniendo en cuenta que conocían a la perfección a los futbolistas para dirigir al equipo en Tercera.

Por ello, la junta directiva ya se está movilizando para formalizar la contratación de un nuevo entrenador para la próxima temporada, en la que el Salerm Cosmetics Puente Genil jugará 25 años después en Tercera División. En la terna de nombres suena con bastante fuerza el de Rafa Navarro, que ya ha dejado entrever en este periódico que su ciclo en el Atlético Espeleño podría terminar en breve y con el que la junta directiva del club pontanés ya podría haberse puesto en contacto para negociar su llegada.

## Puentenueva deja el Salerm

El entrenador y su segundo, Antonio Serrato, esgrimen motivos personales para su marcha pese a sus dos ascensos consecutivos | "Toda palabra que digamos será poco para expresar la gratitud que sentimos"



Paco Jiménez 07/06/17 19:40

El entrenador pozoalbense Juanmi Puentenueva ha anunciado hoy en un comunicado su marcha del Salerm Puente Genil, junto con su segundo, Antonio Serrato. "Motivos personales de ambos" son, según la nota, la razón de una decisión inesperada tras dos ascensos consecutivos y las palabras hace unos días del presidente, Francisco Cabeza, en la daba por renovado al técnico.

Según detallan "ha sido una decisión difícil de tomar tras dos grandes temporadas", en la que valoran mucho "todo lo que esté club ha hecho por nosotros". "Toda palabra que digamos será poco para expresar la gratitud que sentimos", esgrimen. En la misiva hay un largo capítulo de agradecimientos, empezando precisamente por el presidente, por "su apoyo incondicional permanente", por "estar siempre" y por "abrirnos las puertas de este gran club". "Esperemos que en un futuro nuestros caminos se puedan volver a cruzar", indican.

Dedican luego palabras a los directivos, "personas que trabajan por y para el club, y a los que tenemos un cariño especial", básicamente "por su bondad, por su generosidad y su amor, por encima de todo y de todos, a este club". "Sin duda, son su mejor representación y su mejor patrimonio", apuntan. También hay agradecimiento a los trabajadores de la entidad, "en la sombra y que en muchas ocasiones su trabajo es invisible: trabajo de oficina, cuidado del campo, ropa, material, que con su incasable trabajo han facilitado el nuestro y nos han hecho sentirnos uno más de la familia pontana desde el primer día".

Además, de a los medios y al cuerpo técnico, Javi Pérez, José Roldán, Ángel Jiménez, Juan Carlos Mejías, Antoñete, López, Carmonilla, y muy especial a Pepe Logroño, se dirigen "a todos los jugadores que en estos dos años han sido capaces de dar lo máximo para hacer disfrutar a la afición con dos ascensos consecutivos, grandes profesionales todos ellos y grandes personas". "Han sido dos años exigentes y nuestro sentimiento es de habernos vaciado para dar lo mejor de nosotros y conseguir los mejores resultados. Con ese sentimiento nos vamos, el de haber colaborado en este tiempo a la estabilidad del club y a la revalorización de su plantilla", arguyen.

Para el final queda el agradecimiento a la afición y su Marea Roja. "Gracias por hacernos sentir uno más. Gracias por valorar nuestro trabajo con cariño y respeto. Gracias por tanto apoyo. Nos sentimos orgullosos de haber sido los responsables técnicos de este equipo y fomar parte a partir de ahora de esta gran afición", indican. "Gracias de parte de nuestras familias al al Salerm Puente Genil CF y a Puente Genil por hacernos felices. Nuestro camino profesional no se cuál será pero el personal seguro que volverá a pasar por Puente Genil. Os echaremos de menos", acaban diciendo antes de agradecer "a todos vosotros todo el tiempo que hemos compartido", donde "nos hemos respetado, comprendido y ayudado", y exponer "nuestros mejores deseos para todos".